



El Observatorio Turístico participa en las Jornadas de Santiago

ALERTA. Santander

El Observatorio Turístico de Cantabria (OTcan) participó el pasado 28 de marzo en las II jornadas de Estadística Turística celebradas en Santiago de Compostela y que fueron organizadas por el Centro de Estudios e Investigaciones Turísticas de la Universidad de Santiago de Compostela (CETUR).

En éstas jornadas se abordó el presente y el futuro de la estadística turística española. A través de mesas redondas compuestas por expertos pertenecientes a organismos, instituciones y observatorios dedicados a la divulgación y publicación de estudios estadísticos, fueron tratados los nuevos productos y servicios, la problemática de la escala en la estadística y la gestión de la información. Algunas de las entidades participantes fueron: el INE, el Servicio de Información Turística de Asturias SITA, Exceltur, Observatori de Turisme de Catalunya, así como el Observatorio Turístico de Santiago.

Entre las conclusiones más relevantes hay que resaltar el objetivo de establecer formas y métodos homogéneos a la hora de lograr mayor eficiencia en el intercambio de la información, conseguir un lenguaje común en la definición de variables e indicadores en la estadística turística, y transmitir a todos los sectores involucrados la importancia de los estudios y análisis a la hora de planificar los recursos turísticos.